riaubulauses ab Dezellibel, wild das fehlende Stück neuere Geschichte allerdings noch nicht zu sehen sein. Am 26. Juni wird das Hauptgebäude aufgrund von

THIS JUDICULIUSWING THE THE THE det am 14 und 15 Juli im Riensberapark statt. Karten aibt es hei Nordwestticket und an der Museumskasse

181.. 10421131004 - 3713 Anzeigen:

anzeigen@bremer-anzeiger.de Tel.: (0421) 5 1804 - 5600

Die Gruftie-WG

Erster Animationsfilm aus Bremer Produktion feiert Premiere sind", so Keil. 800 Fans aus ganz

BREMEN Comics waren schon immer interessant für Adrian Keil. Er malte nicht nur die Figuren, sondern verlegte die Bildgeschichten auch. Aber irgendwann reichten die gezeichneten Cartoons nicht mehr aus. "Die Figuren sollten sich bewegen und mehr Lebendigkeit ausstrahlen", erklärt der 35-Jährige. Frei nach der Devise "Vom Blatt auf die Leinwand" gründe-

te er die Produktionsfirma Hirnfrost

Sein erster Trash-Animationsfilm "Engel mit nur einem Flügel" ist nach drei Jahren Arbeit fertig und wird am Sonnabend. 19. Mai. zum ersten Mal aezeiat. "Wir haben angefangen mit kleinen Episoden.

die einmal

monatlich

net zu sehen

Inter-

Deutschland schauen die Soap über fünf liebenswerte Grufties und einen Metaller mittlerweile regelmäßig. Im Team mit 19 Beteiligten wurden die Serien nun zu einem Film zusammengeschnitten. "Wir hatten nicht den Anspruch, eine Hochglanz-Hollywood-Produktion zu erstellen", sagt der gebürtige Berliner. der seit ein paar Jahren in Bremen lebt. Entstanden ist ein Trash-

Wohngemeinschaft, deren Bewohner sich mit viel schwarzen Humor dem Alltag stellen. Witzig sind vor allem die drolligen Eigenschaften der Szenetypen: "Der Metaller wirkt auf

film über eine eigentümliche

den ersten Blick martialisch, ist aber ein sehr freundlicher Geselle." Außerdem vereint die Gemeinschaft die Liebe zu Totenköpfen. Fledermäusen, die Scheu vor anderen Leuten und die Abneigung vor der Farbe Rosa, Kei stammt selbst aus der Gothicszene und wollte einige Charakterzüge bewusst überspitzt darstellen. Sein Werk wird übrigens nicht nur in Bremen gezeigt. Auch

zum Wave-And-Gothic-Treffer in Leipzig wird er seinen Film vorstellen. (EMSN) Die erste Staffel der Serie

im Spielfilmformat wird am Sonnabend, 19. Mai. al-20 Uhr im Café Kweer Theodor-Körner-Straße gezeigt. Die DVD zur erster Staffel ist ehenfalls erhältlich, Infos und Bestellunger

unter www.hirnfrost.de.

1.